

Nombre: Paola Monserrat Alfaro Ballinas

Profesor: Torres López Alejandra

Materia: Salud publica comunitaria

Actividad: Cuadro sinóptico

Grado: séptimo cuatrimestre Grupo: A

Comitán de Domínguez, Chiapas. A 21 de septiembre del 2021

El trabajo comunitario es diverso, algunos lo ven como el trabajo que se realiza directamente con los hospitales, mientras que otros lo ven relacionado directamente con personas de comunidades específicas.

Nota: Los niveles de mortalidad en menores y en madres se dice que han disminuido, sin embargo esto no nos garantiza un buen nivel de calidad de vida, ni la buena salud en las personas.

Enfermería comunitaria

Es el conjunto de cuidados y procedimientos orientados al resguardo de la salud de un grupo de individuos con características y objetivos en común.

En el año 2007 se implementó un nuevo modelo de salud por parte de MINSA

El cual aborda y resguarda la salud en el ámbito familiar y comunitario y compromete al personal de salud a dejar de ser un profesional de escritorio y acercarse a conocer las problemáticas a nivel comunal.

La necesidad principal para proponer un modelo de enfermería comunitaria

Es la de estandarizar el lenguaje y la acción de los profesionales en cuanto a la articulación las diferentes organizaciones y grupos de individuos presentes en la comunidad

Para poder llegar a cada uno de los miembros a través de la implementación de acciones en salud dirigidas a nivel macro en la comunidad

Objetivos específicos -Interrelacionar e integrar teorías y modelos previos de enfermería para describir el meta paradigma del modelo de enfermería comunitario nicaragüense

- Establecer los conceptos implícitos en el abordaje comunitario de la enfermería nicaragüense.

Salud publica según la **OMS** Proteger, promover y restaurar la salud de los Misión miembros de la comunidad a través de la realización

La ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida y promover la salud mental y física, y la eficiencia a través de los esfuerzos organizados de la comunidad

> Que permitan la adaptación hacia los modos de vida que potencien un óptimo nivel de bienestar y el autocuidado en el ámbito comunitario.

La promoción de la salud consiste en proporcionar los medios necesarios para mejorar su salud y ejercer un mayor control sobre la misma

La salud se percibe no como el objetivo, sino como la fuente de riqueza de la vida cotidiana.

La prevención es el establecimiento de una barrera que evite el contacto entre el individuo, con aquellos factores que lo pueden conducir a una determinada enfermedad.

de acciones colectivas, sostenidas y continuas

La responsabilidad compartida se conoce como corresponsabilidad. Esto quiere decir que dicha responsabilidad es común a dos o más personas bien sean naturales o jurídicas, quienes comparten una obligación o compromiso.

El paciente tiene la capacidad de ejercer influencias positivas o negativas en cuanto a salud sobre otros individuos, pero por su característica de ser abierto es influenciado por otros individuos o grupos de individuos que a través de la magnitud de sus interrelaciones puede modificar sus hábitos, creencias, actitudes, acciones y modos de vida.

Bibliografía: Antología UDS